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lors de ma visite, de serrer la main du Chef Micmac qui avait bien 
connu mon oncle Painchaud.... ”

Le Rév. Père Girard, C. SS. R., Directeur des “Annales de 
Ste-Anne de Beaupré" accusait réception de notre circulaire par 
l’envoi d’une généreuse offrande pour le monument commémoratif 
du file Centenaire avec cette aimable dédicace : “Présent de la Bonne 
Sainte-Anne de Beaupré aux aînés de sa famille, les Micmacs !"

Enfin notre savant ami, M. John M. Clarke, Directeur du Dé­
partement d’Education au Musée des Sciences d’Albany, Etat de 
New-York, nous a donné des marques touchantes de sympathie 
et de dévouement à l’occasion des Fêtes du life Centenaire, (l) 

Ainsi, on le voit, l’opinion se trouvait préparée de longue haleine 
et les solennités s’annonçaient sous d'heureux auspices. Mieux que 
personne, les Canadiens et les Acadiens comprenaient que les Mic­
macs, leurs amis d'autrefois et leurs alliés toujours fidèles, avaient 
droit à leur sympathie en cette circonstance mémorable.

Tout fut mis en oeuvre spécialement pour atteindre les Sauva­
ges et leur faire comprendre et apprécier le grand bienfait dont leur 
tribu allait célébrer le souvenir, c’est-à-dire sa régénération dans le 
Christ, sa naissance à la foi chrétienne.

Déjà le Souverain Pontife avait accordé le 21 mai 1910 de pré­
cieuses Indulgences aux fidèles qui visiteraient l’église de Ristigou-

(I) Après nous avoir félicités de l’idée que nous avions eue de commémorer 
cette date glorieuse de la conversion de notre tribu, il ajoute : « It appeals 
to me all the more directly because of its relations to the Micmacs. It is my 
fortune to be an adopted member of the Iroquois Nation, amongst whom so 
many missionaries of your Church have labored and suffered. As the Nation 
has entrusted me with their official interests and has made me the keeper of 
their Archives, I take a livelier concern in this unusual occasion you arc about 
to commemorate.

I very much wish I might be present at your celebration, and extend the 
hand offollowship tothe Micmacs from theirancient enemies the Iroquois.. .».

Trois jours avant l’ouverture de nos Fetes, Monsieur Clarke reçevait, du 
premier Vice-Président, le télégramme suivant où il était invité à se rendre à 
Ristigouche, pour y représenter officiellement l'Institut d’Albany.

« John M. Clarke, Director... etc.
You will confer a great favor upon « the New York State Historical Asso­

ciation » if you represent the Association as its delegate at the three hundredth 
anniversary of the founding of the first Mission to the Indians of Eastern 
North America which is soon to be celebrated at Ste. Anne de Ristigouche. 
I trust you may be able to accept this commission in which case let this be 
your credential therefore.

Grenville M. Ingalsbb,
First Vice President. »


